
二本松市教育委員会会議録 

 

平成３０年１１月２２日午後３時００分二本松市教育委員会定例会議を二本松

市役所教育委員会室に招集した。 

○会議に出席した委員は次のとおりである。 

教   育   長   丹 野   学 

教育長職務代理者   佐 藤 英 之 

教 育 委 員   枡   智 美 

教 育 委 員   関   奈央子 

○会議に説明のため出席した職員は次のとおりである。 

教 育 部 長   市 川 博 夫 

教 育 総 務 課 長   石 井 栄 作 

学 校 教 育 課 長   原 田 真 一 

生 涯 学 習 課 長   服 部 憲 夫 

 

○教育長（丹野） それでは、ただいまから平成３０年二本松市教育委員会１１

月定例会を開会いたします。 

（宣言 午後３時１０分） 

○教育長（丹野） これより会議に入ります。 

委員の出席状況を報告します。 

現在の出席者は、４名であります。会議の定足数に達しておりますので、本

会議は成立いたしました。 

次に、「２ 会議日程の決定」ですが、会議が終了するまでといたします。 

続きまして「３ 会議録署名人の決定」ですが、佐藤英之教育長職務代理者、

関奈央子委員の２名を指名いたします。 

「４ 前回会議録朗読承認」ですが、事務局よりお願いします。 

（事務局より、平成３０年１０月２５日の会議録を朗読） 

○教育長（丹野） ただ今事務局より朗読がありましたが、これについて皆様か

らご質問等ありますか。 

（質問なし） 

○教育長（丹野） それでは、ただ今の会議録については、承認することでよろ

しいですか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ただ今の会議録については、承認されました。 

次に、「５ 教育長報告」ですが、会議資料の１ページをご覧いただきたいと

思います。はじめに、「１ 市議会１２月定例会について」、事務局よりお願い



します。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） ご承知おきいただければと思います。２点目、「２ 公徳心高

揚運動都市公園清掃の実施状況について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 実施状況報告でございますので、次に進めさせていただきま

す。３番目、「３ 第３０回ふくしま駅伝競走大会の結果について」、事務局よ

りお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 中学生、若手の活躍が目立ちますよね。これから先ますます

期待できるかなと思います。続いて４番目、「４ 第２７回「戒石銘顕彰」に関

する作文コンクールの結果について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて５番目、「５ 第８回「大山賞」小中学生絵画コンクー

ルの結果について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて６番目、「６ 第２１回二本松市民音楽フェスティバル

の開催結果について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 私も見せていただきましたけど、本当に市民の手作りで、参

加される方で実行委員会を作ってということで、素晴らしいシステムのフェス

ティバルだなというふうな感想を持ったところであります。次に、７番目、「７ 

二本松戊辰戦争戦没者慰霊祭の結果について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 次に進みます。８番目、「８ 平成３０年度二本松市職員表彰

について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） それでは、９番目に入ります。「９ その他」、２件ございま

す。まず１件目が先ほど市長から話がありました二本松城文化観光施設に関わ

りまして、補足説明が事務局からございます。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 以上でございます。これについては、こういうことだという

ことで、分かっておいていただければと思います。これからまた詳しく詰めて

まいりますので、必要があるごとに教育委員会の中でご説明申し上げます。続

いて、朝河貫一博士没後７０年顕彰事業ということで、朝河貫一博士の顕彰講

演会について事務局から説明がございます。 



（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 教育長報告についてはよろしいでしょうか。続いて「６ 提

出議案」に入ります。 

「議案第２８号 教育委員会関係条例の制定について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 説明が終わりました。この件について、質疑、ご意見等はご

ざいますか。 

（なし） 

○教育長（丹野） それでは、採決に入ります。 

ただいま議題となっております、「議案第２８号 教育委員会関係条例の制定

について」は、原案どおり可決することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ご異議なしと認めます。 

よって、「議案第２８号 教育委員会関係条例の制定について」は、原案どお

り可決しました。 

○教育長（丹野） 続いて、「議案第２９号 平成３０年度教育委員会関係補正予

算について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 説明が終わりました。この件について、質疑、ご意見等はご

ざいますか。 

（なし） 

○教育長（丹野） それでは、採決に入ります。 

ただいま議題となっております、「議案第２９号 平成３０年度教育委員会関

係補正予算について」は、原案どおり可決することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ご異議なしと認めます。 

よって、「議案第２９号 平成３０年度教育委員会関係補正予算について」は、

原案どおり可決しました。 

○教育長（丹野） 以上で提出議案については終わりました。続いて、「７ 協議

事項」に入ります。 

はじめに、「１ 次期教育委員会の開催日程について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） よろしいですか。次に、「２ その他」を議題といたします。 



○教育長（丹野）事務局から、その他ありますか。 

（大山賞の表彰式について説明） 

○教育長（丹野）その他ありますか。 

（委員の授業参観訪問についてのお礼とご意見について） 

○教育長（丹野）今日は私４時から別な会議が入っておりまして時間を取ること

ができませんので、次回の教育委員会の時に時間を取らせていただいて、いろ

いろご意見ご指導いただければと思うんですがよろしいでしょうか。 

  委員の皆様からは、何かございますか。 

（なし） 

○教育長（丹野） 以上で協議事項を終わります。 

以上で、定例会の日程は、全部終了いたしました。 

これをもちまして、平成３０年二本松市教育委員会１１月定例会を閉会いた

します。ありがとうございました。 

（宣言 午後３時４５分） 

 


